

Ressort: Finanzen

Tarifeinigung: Post-Beschäftigte erhalten mehr Geld

Bonn, 26.04.2013, 13:18 Uhr

GDN - Die Deutsche Post hat sich mit der Dienstleistungsgewerkschaft Verdi auf einen neuen Tarifvertrag für die rund 130.000 Tarifbeschäftigten der Post verständigt. Die Post-Mitarbeiter erhalten zum 1. August 2013 3,1 Prozent mehr Gehalt, zum 1. Oktober 2014 steigen die Gehälter um weitere 2,6 Prozent, mindestens aber um einen Bruttobetrag von 2.200 Euro pro Mitarbeiter und bezogen auf die Laufzeit des Tarifvertrages, wie die Post am Freitag mitteilte.

Der Tarifvertrag läuft demnach vom 1. April 2013 bis zum 31. Mai 2015. Für die aktiven Bundesbeamten bei der Post wurde unter anderem eine Einmalzahlung in Höhe von jeweils 200 Euro zum 1. Juli 2013 und zum 1. April 2014 vereinbart. "Dieser Abschluss führt zu einer weiteren Verschärfung unserer strukturellen Nachteile in einem schrumpfenden Briefmarkt. Zumindest ist es uns aber gelungen, Planungssicherheit und Klarheit bei den Lohnkosten für mehr als zwei Jahre zu erreichen", kommentierte Angela Titzrath, Konzernvorstand Personal und Arbeitsdirektorin der Deutschen Post DHL, das Ergebnis der Tarifverhandlungen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12613/tarifeinigung-post-beschaeftigte-erhalten-mehr-geld.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com